

Hallelujah Emmanuel

Hallelujah Emmanuel, hallelujah Emmanuel,
Hallelujah Emmanuel, das Christuskind wurde heute geboren.

Ein Stern kündigte ein Wunder an:
Ein Kind Gottes, das die Welt retten würde!
Von überall her würden alle nach Bethlehem kommen
um an diesem heiligen Ort Anteil zu nehmen.

Hallelujah Emmanuel, hallelujah Emmanuel,
Hallelujah Emmanuel, das Christuskind wurde heute geboren.

In einer Krippe lag das nackte Baby Jesus.
Unschuldig ist es auf diese Welt gekommen.
Könige und Propheten knieten vor dem Sohn Gottes nieder.
Und in seinem Namen sangen sie:

Hallelujah Emmanuel, hallelujah Emmanuel,
Hallelujah Emmanuel, das Christuskind wurde heute geboren.